



あさお インフォメーション Information

保護者・地域の皆様へ
神奈川県立麻生支援学校
令和6年7月1日発行
担当：土志田 杉本

★あさおコミュニティ・スクール開催★

5月28日（火）、「あさおコミュニティ・スクール（学校運営協議会）」が麻生校舎で開催されました。「コミュニティ・スクール」は学校運営に保護者や地域の方々が進んで参画して、よりよい教育の実現に向けて協議を行います。10名の委員の皆様へ、今年度の学校運営について御協議いただきました。また、今年度新たに学校設置部会として、2つの部会を立ち上げました。『スクールバス地域救援部会』と『児童・生徒への丁寧なかかわりのスタンダード部会』です。2つのグループに分かれて活発な御意見をいただきました。
(副校長 山岸)

A 中校外学習へ行ってきました！

A 中学部は全学年「あざみ野ガーデンズ」に校外学習へ行ってきました。ホームセンターで買い物したり、「100本のスプーン」でオムライスを食べたりしました。

買い物では、指定された日用品を選んだり、店員さんにあいさつをして会計をしたり等、事前に学習した成果を発揮していました。

食事ではオムライスの濃厚なチーズの香りに、みんな目を輝かせていました。

1年生にとっては初めての校外学習でしたが、みんな落ち着いて行動することができていました。2,3年生も昨年度より一層と頼もしい姿を見せてくれました。
(A 中 高井)



♪♪♪♪♪ かなフィルコンサート ♪♪♪♪♪

4月22日（月）“神奈川県フィルハーモニー管弦楽団 弦楽四重奏”の皆さんによる出張コンサートが開催されました♪麻生支援学校は音楽グループの活動があるので、バイオリンは比較的身近な楽器ではありますが、ヴィオラやチェロはなかなか見る機会がありません。楽器紹介では、ヴィオラはバイオリンよりちょっとだけ大きいことに驚いたり、大きなチェロの力強く美しい音色に聴き入ったりしました。コンサートのプログラムは、猫の鳴き声「みゃ〜お」を表現したワルツィング・キャット（アンダーソン）のようなクラシック曲から、ディズニーやつばめ（YOASOBI）などみんなのよく知っているものまで幅広いラインナップで、すてきな時間を過ごすことができました♪
(B 高 篠田)



地域の皆様へ

麻生校舎及び、元石川分教室では、それぞれ児童・生徒の安全確保のため、次のとおり、防災訓練を実施する予定です。なお、訓練では訓練放送等を流しますので、御理解いただきますようお願いいたします。

・9月3日（火） 避難訓練（シェイクアウト）& 引き渡し訓練

